
Ata 01/2021 

Aos vinte e um dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, as dezoito horas

e dez minutos, de forma virtual, reuniram-se os membros do Conselho Municipal

da  Saúde  em reunião  ORDINÁRIA  para  deliberar  dos  seguintes  assuntos:1-

Apresentação  da  Secretária  Municipal  dá  saúde;  2-Campanha  de  vacinação

Covid-19; 3- Assuntos Gerais. O presidente Jones deu início a reunião saudando

a todos e aos novos integrantes do conselho, com a apresentação da Secretária

da Saúde Sr.ª. Lenice Nery, onde na sequência a mesmas nos relatou a vinda da

vacina e os cuidados que teremos que ter ao ser vacinado, reforçando a vacina

tem  45  de  instabilidade.  Mencionou  que  não  foram  vacinados  os  seguintes

profissionais da saúde otorrinos, oculistas, dentistas, psicólogos dentre outros,

foram apenas anestesista e o pessoal da linha de frente. Secretaria comentou

sobre o novo fluxo de pacientes que foi  implantado no Posto de Saúde onde

deve ser separado pessoas com sintomas respiratórios onde estes entram pela

porta  lateral,  entrada  de  emergência,  não  cruza  com  outros  pacientes  em

nenhum momento. A secretária Lenice mencionou que foi um espanto ao chegar

no Posto de Saúde e ainda não ter o fluxo para os assintomáticos, mencionou

sobre a farmácia com problemas de funcionamento e a falta de medicação. A

conselheira  Clarissa  citou  de  que  devemos  fazer  um vídeo  e  divulgar  como

funciona a vacina, e quem for vacinado, quais os cuidados que deve ter até

receber a segunda dose. Jones questionou a secretária de quando poderá vir a

vacina  para  toda  a  população,  segundo  Lenice:   não  temos  data  para  essa

vacinação. Com relação a propagação do Covid-19, momentos tranquilos, porém

complicado em dezembro, ninguém na UTI, alguns casos em isolamento, mas

nada agravante. A secretaria mencionou que chamou pessoas de férias para

voltar  ao  trabalho,  muitas  férias  foram  canceladas  para  poder  suprir  as

demandas do Posto  de Saúde neste  momento  de transição e  de pandemia.

Passado a palavras para a conselheira Fabiane que comentou sobre o janeiro

branco  junto  com  o  hospital  São  Roque,  foi  confeccionado  máscara  para

conscientizar  a  saúde  mental,  Ribeiro  reforçou  sobre  a  importância  deste

assunto. Sem mais para o momento o presidente Jones deu por encerrada a



reunião. Nada  mais  havendo  a  constar,  encerro  a  presente  ata  que  será

assinada por todos. 

_______________________________________________________________

T – Lenice Sberse Nery / S – Arthur Perera Neto

Secretaria Municipal de Saúde

______________________________________________________________

T – Lucimara Kurmann / S – Renata Noronha

Secretaria Municipal da Fazenda   AUSENTE 
 

_______________________________________________________________

T – Cláudia Pozza / S –  Willian Ferrari

Secretaria Municipal da Administração
 

_______________________________________________________________

T – José C. Ribeiro / S – Samantha B. Car

Representantes dos Dentistas

_______________________________________________________________

T – Fabiane Schwartz / S – Valdir Weber 

Representantes dos Profissionais Psicólogas

_______________________________________________________________

T –  Cristiane Rasia Camilo / S – Isabel Cristina Gerhardt

Representantes dos Profissionais do SUS  

______________________________________________________________

T – Jose V. Gabina Gabryszeski / S – Jandir L.Pedroni

Representantes da Emater   AUSENTE 

_______________________________________________________________

T – Catia Argenta / S – Neusa Furlan

Representantes do Hospital B. São Roque
 

_______________________________________________________________

T – Neusa T. Dalmina / S – Vilson Cichelero



Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais

_______________________________________________________________

T – Ildo Spessatto / S – Theresinha Cislaghi

Representantes da Pastoral da Saúde       AUSENTE

_______________________________________________________________

T – Daniela Bissolotti / S – Gustavo Zan

Representantes da APAE          AUSENTE 
 

_______________________________________________________________

T – Clarisa M. T. Trombini / S – Alexandre Mocellin

Representantes da ATF
 

_______________________________________________________________

T – Angela I. Cavagni / S – Juarez Groth

Representantes do MAB  

_______________________________________________________________

T – Jair Vortmann / S – Ivanir Kominkiewicz

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Ponte Seca  AUSENTE

_______________________________________________________________

T – Rosa Maria Bellaver / S – Denice S. Saleri 

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Planalto

_______________________________________________________________

T – Alceu Aloisio Schommer / S – Delvino Belleboni

Rep. dos AA – Alcoólicos Anônimos

_______________________________________________________________

T – Jones André Schacker / S –  Fantino Martin Biancho

Corpo de Bombeiros Voluntários de Carlos Barbosa




